



A I D H D E S

International Association for Human Rights and Social Development

U

COMUNICADO PÚBLICO

Apoyo a la Flotilla Humanitaria hacia Gaza

Ginebra, 3 de septiembre 2025

AIDHDES expresa por medio del presente comunicado su firme respaldo a la acción humanitaria emprendida por la flotilla compuesta por más de veinte embarcaciones, procedentes de 44 países, que zarpó desde Barcelona con el objetivo de establecer un corredor humanitario hacia la Franja de Gaza.

Este esfuerzo internacional representa un acto legítimo y urgente en defensa de la vida, la dignidad humana y los principios fundamentales del **Derecho Internacional Humanitario** (DIH), consagrados en los **Convenios de Ginebra** y en la **Carta de las Naciones Unidas**. La iniciativa se alinea plenamente con el **artículo 55** de la Carta, que llama a la cooperación internacional para el desarrollo, la paz y el respeto universal de los derechos humanos, y con el **artículo 70 del Protocolo I adicional a los Convenios de Ginebra**, que reconoce la obligación de facilitar el libre acceso a la ayuda humanitaria en contextos de conflicto.

El prolongado bloqueo impuesto sobre la Franja de Gaza ha generado una crisis humanitaria sin precedentes, afectando gravemente a la población civil, en clara contravención de las normas internacionales que prohíben el castigo colectivo. El **Consejo de Seguridad de la ONU** y la **Asamblea General** han reiterado en múltiples resoluciones la necesidad de garantizar el paso seguro y sin obstáculos de asistencia esencial, así como la obligación de todas las partes de proteger a la población civil.

Apoyar la labor de esta flotilla no es solo un gesto de solidaridad, sino también una afirmación de la legalidad internacional y del derecho inalienable de los pueblos a recibir asistencia humanitaria sin restricciones arbitrarias. Este corredor humanitario constituye una medida legítima y necesaria para preservar la vida, aliviar el sufrimiento y denunciar, ante la comunidad internacional, las graves violaciones que afectan a la población palestina.

Hacemos un llamado a los Estados, a las organizaciones internacionales y a la sociedad civil para que respalden este esfuerzo humanitario, exijan el respeto del **Derecho Internacional Humanitario** y promuevan soluciones pacíficas y duraderas que garanticen la autodeterminación y la dignidad del pueblo palestino.

